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  5月14日(火)、15日(水)の2日間、秋田市雄和の県立中央

公園陸上競技場を会場に、「大曲仙北中学校陸上競技大会」

が開催されました。当日は2日間とも晴天に恵まれ、大曲南中と

の交流記録会以来の会場で、気持ちよく競技に臨むことができ

ました。 

  今回、本校から出場した選手は30名、西中の代表としての責

任感と、各自の自己記録を少しでも伸ばしたいという意欲をもっ

て頑張っておりました。わずかな練習期間にも関わらず、みんな

で励まし合って練習してきた成果が発揮され、4種目で入賞、そ

のうち3種目は全県大会への出場権も得るという好成績を収めることができました。 

選手の中には、競技に出場するだけでなく、補助役員を務めてくれた人もおり、大会の運営のために責任をもって

頑張ってくれていたと思います。 

今回の陸上競技大会は、夏の郡市総体の第一弾であり、6月に

は陸上以外の種目が実施されます。今回陸上選手として参加した

皆さんには、この経験を生かし、6月の総体に向けて一層の努力を

してほしいと思います。 

今回、お忙しい中応援に駆けつけてくださったご家族の皆様には、

心より感謝申し上げます。温かいご声援をありがとうございました。 

種 目 順位 氏 名 記 録  

3年男子100m ２位 Ｋ．Ｆさん １２秒０３ 

共通男子４００m ４位 Ｋ．Ｒさん（3年） 58秒47 

共通男子 
4×１００ｍリレー 4位 

１走：Ｋ．Ｓさん（３年） 
２走：Ｍ．Ｙさん（３年） 
３走：Ｋ．Ｒさん（３年） 
４走：Ｋ．Ｆさん（３年） 

48秒61 

2年男子１００m 8位 Ｋ．Ｒさん 12秒91 

■ B決勝（9位～16位決定戦）進出者 

種 目 氏 名 記 録 

１年女子１００m ６位（１４位） Ｉ．Ｎさん １５秒７３ 

２年女子１００m ２位（１０位） Ｎ．Ｙさん １５秒１２ 

３年男子１００ｍ １位 （ ９ 位 ） Ｍ．Ｙさん １２秒６６ 

共通男子２00m   
５位（１３位） Ｆ ． Ｒ さ ん （ ３ 年 ） ２７秒７９ 

６位（１４位） Ｈ ． Ａ さ ん （ ３ 年 ） ２７秒７９ 

共通女子２００ｍ ３位（１１位） Ｎ ． Ｙ さ ん （ ２ 年 ） ３１秒１１ 

共通男子８００ｍ １位 （ ９ 位 ） Ｍ ． Ｙ さ ん （ ３ 年 ） ２分２５秒３６ 

仲間の声援を受けて激走！ 



5月13日(月)に、「前期学級委員認証式」、「ＪＲＣ（青少年赤十字）再登録式」、「前期生徒総会」を行いました。 

 

 

  前期学級委員認証式では、各学級の正副委員

長に、校長から認証状を授与させていただきまし

た。名前を呼ばれた委員一人一人が、立派な返事をして認証

状を受け取っていました。認証された学級委員の皆さんには、

前期の学級や学年、学校という集団がよりよく発展していける

よう貢献してくれることを期待しています。 

  次に行ったJRC再登録式では、JRCの成り立ちや意義、本

校における活動内容について、生徒会副会長のＮ．Ｙさん（2

年）が説明し、全校で「誓いの言葉」を唱えました。本校では、「あさがお

運動」「資源回収」「ふれあい年賀状」などの活動を行っていますが、こう

した活動はＪＲＣの精神に基づくものであり、いつも助け合いの心や地域

貢献の気持ちを大切にしてほしいと思います。 

  続いて生徒総会が行われました。生徒総会は、生徒会

総務部や専門委員会の活動計画などについて話し合い、

生徒一人一人が西中生徒会の一員であるという自覚をもち、今後の活動への意欲

を高めることを目的に、前期と後期の年2回行っているものです。 

  生徒会長のあいさつに続き、前年度の決算報告、今年

度の予算案、総務部や各専門委員会の活動方針案の承

認、今年度の生徒会テーマの発表という内容でした。 

  総務部や各委員会への質疑応答の場面では、多くの生徒が質問や要望を出してくれ

ましたが、決して形式的なものではなく、質問者とそれに答える専門委員長と一往復半

以上のやりとりがなされており、その内容も大変前向きなものであったと思います。 

総会の最後に発表された今年度の生徒会テーマは、「閃光

花火(せんこうはなび) ～一丸となって輝きを増そう～」でし

た。一人一人の輝きを集めることで、より素晴らしい西中にし

ていこうという思いが込められた、素敵なテーマが掲げられま

した。 

各専門委員会等の活動は、年度当初からスタートしていま

すが、いよいよ本格的に動き出した西中生徒会です。「『閃光』とは、瞬間的に放つ光のことです」という生徒会長

の説明がありましたが、西中生一人一人のもつ光が「花火」のように「一丸」となることで、大きな輝きを放つ生徒

会活動になることと思います。西中生６３名の活躍に期待したいと思います。 

生徒総会後には、翌14日(火)に本番を控えた「大曲仙北中

学校陸上競技大会」に出場する選手への応援も行いました。 

  選手紹介では、３０名の選手一人一人が、自身が

出場する種目と抱負を自分の言葉でしっかり述べ、

応援の場面では、応援団幹部の先導による力強い

エールや三三七拍子で、選手たちに声援を送りまし

た。選手の方が応援側の生徒よりも多いくらいでした

が、選手も応援生徒も一緒になって、互いを励まし合うことができていたと思います。 

男子（写真上）と女子（写真下）選手団 


